

**Antrag der Fraktionen  
der FDP und der Tübinger Liste**

**Sitzung des Gemeinderats am 23.07.2019 –**

**TOP 17 – Teilung der Grundschule Hechinger Eck – Vorlage 198/2019**

**Der Beschlussantrag der Verwaltung wird um Punkt 3. ergänzt:**

Der Oberbürgermeister wird gebeten, in Verhandlungen mit der Kultusministerin sicherzustellen, dass die Ganztagschule nach altem Modell“ (derzeit für Grundschule Hechinger Eck mit Außenstellen Ludwig-Krapf-Schule und Außenstelle Steinlachschole) nach Teilung der Schule in zwei Grundschulen bis mindestens zum Schuljahr 2021/2022 weitergeführt werden kann.

**Begründung:**

1. Die Schulkonferenz der GS Hechinger Eck hat im Frühjahr 2019 die Teilung der Schule ab Schuljahr 2020/21 beschlossen.
2. Die jetzige Schulleiterin, Frau von Kutzschenbach wird in den Ruhestand versetzt werden.
3. Die GS Hechinger Eck und die Steinlachschole mit Außenstelle Ludwig-Krapf-Schule werden ab dem Schuljahr 2020/21 neue Schulleitungen erhalten.
4. In beiden Schulen soll es Konzeptentwicklungen zur Ganztagschule mit den neuen Schulleitungen geben.
5. Damit beide Schulen ein einvernehmliches und gutes Konzept zur Ganztagschule erarbeiten können, benötigen die Schulleitungen, Lehrer und Eltern genügend Zeit und Freiraum.
6. Aus den genannten Gründen muss das jetzt eingeführte Modell „Grundschule nach altem Modell“ bis Ende 2021/2022 weitergeführt werden können.

Tübingen 22.07.2019

Anne Kreim, FDP Fraktion

Dr. Christian Wittlinger, Tübinger Liste